Immer mehr Mitglieder

BVB-Fanclub »Schwarz-Gelber-Chiemgau« feiert zehnjähriges Bestehen



Die Mitglieder des BVB-Fanclubs »Schwarz-Gelber-Chiemgau« besuchen auch immer wieder Heimspiele der Dortmunder – so wie hier Enrico Poppek (von links), Patrik Schulz, Ralf Karge und Marco Luca.

Seit zehn Jahren gibt es den Fanclub »Schwarz-Gelber-Chiemgau« jetzt schon – und der offizielle BVB-Fanclub feierte nun dieses Jubiläum. Dabei ließen die Dortmunder Anhänger die vergangenen Jahre noch einmal Revue passieren.

wurde der Gegründet Fanclub in dem Jahr, als Borussia Dortmund im Finale der Champions League stand und damals in London mit 1:2 gegen den FC Bayern verlor. Seitdem hat sich das Gesicht des Fanclubs mehrfach geändert. Aber egal wie es um Borussia Dortmund auch stand, die Mitgliederzahl ist seitdem stetig gestiegen. Waren es bei der Gründung noch 27, so sind es heute über 120 Mitglieder im Fanclub.

Nach einer gemütlichen Gesprächsrunde am Anfang

übernahm der 1. Vorsitzende Jakob Schnell das Wort. Er blickte zurück und gab auch eine Vorschau. Danach folgte eine Präsentation mit vielen Bildern vom Fanclub-Leben. Im Anschluss daran gab es noch ein paar Geschichten eines Mitglieds, das in Dortmund geboren wurde und dort lebte. Er war auch Abteilungsleiter der Boxabteilung des BVB und hatte so auch gute Kontakte zu den damaligen Fußballern. Diese stammten aus der glorreichen Zeit der 60er Jahre. Hier hörten vor allem auch die jüngeren Mitglieder genau hin, da sie diese Zeit ja nicht selbst erlebt haben.

Zum Abschluss des offiziellen Teils hatte die Vorstandschaft noch ein Quiz vorbereitet, in dem es um den Fanclub, aber auch rund

um den BVB ging. Die drei Sieger bekamen schöne Preise – Fanclubartikel oder BVB-Präsente.

Am Ende des offiziellen Teils bedankten sich der Vorsitzende Jakob Schnell und sein Team um Andreas Gabriel, Christian Flamma und Enrico Poppek bei allen, die gekommen waren und zum Gelingen der Feier beigetragen haben. Der harte Kern philosophierte noch über die restlichen aktuellen Spieltage der Bundesligasaison, äußerte Transferwünsche und sprach auch über die Zukunft des Fanclubs. Neue Mitglieder sind jederzeit willkommen. Sie können sich Fragen per E-Mail kontaktsgc@yahoo.com wenden oder die Internetseite des Fanclubs besuchen.